JAM-Mail 2022#2

Liebe Eltern, JAMerinnen und JAMer und alle Interessierten an der Jugendarbeit der Christus-Gemeinde Bramfeld.

Moin!

Wir möchten euch in der zweiten JAM-Mail in diesem Jahr über den aktuellen Stand einiger Planungen informieren. Ihr bekommt außerdem eine <u>Termin-Übersicht</u> bis zu den Sommerferien, sowie die Termine der Freizeiten auf einen Blick. Außerdem erfahrt ihr, was uns im Hinblick auf JAM gerade bewegt. Bitte betet für JAM und die Themen, die euch beim Lesen im Kopf bleiben.

Termine bei JAM

Vom 25. Mai bis 29. Mai findet **MOVE** statt. Du weißt nicht, was MOVE ist? Gar kein Problem. MOVE ist das große Jugendevent unserer Kirche (dem Mülheimer Verband). Wir erwarten um die 500 Teens, die gemeinsam Gott loben, in der Bibel lesen, sich in Kleingruppen austauschen und eine Menge Sport treiben. Wir glauben, dass dieses Event ein richtig guter Startschuss sein kann für deine Teens in dieses "Freizeiten-Jahr" (MOVE, CWEEKEND, Harz-Freizeit, RR-Bundescamp, Kinderfreizeit und Gemeindefreizeit). Bis zum 30. April gibt es noch einen Frühbucherrabatt. Melde dein Kind auf https://mv-move.de an!

Anfang Juli wollen wir wieder ein paar Tage in unser neues Gemeindehaus einziehen. Das **CWEEKEND** ist eine Wochenend-Variante der Community Week. Wir starten Freitagabend, am 1. Juli und enden Sonntagabend am 3. Juli mit einer FireAbend-Sommerparty, zusammen mit Connect und Impact. Anmeldungen und weitere Informationen folgen.

Ein weiteres Event, auf das wir hin fiebern, findet in der ersten Sommerferienwoche vom 8. Juli bis zum 15. Juli statt: unsere Freizeit **Recreated Harz**. Hoffentlich vom Community Weekend erholt, ausgeschlafen, mit viel Motivation und guter Laune geht es für uns mit den anderen Hamburger Jugenden Impact und Connect in den Harz. Wir werden gemeinsam eine richtig nice Zeit verbringen, Gemeinschaft haben, einander und Gott begegnen und näher kennenlernen.

Wir wollen die Preise für diese Freizeit so niedrig wie möglich halten, um die Familien zu entlasten. Deswegen werden in den nächsten Wochen immer wieder **Fundraising-Aktionen** von JAM durchgeführt, damit die Freizeit-Kosten bei niedrigen Preisen für Teilnehmerinnen und Teilnehmer gedeckt werden können. Kannst du dir vorstellen, die Freizeit zu unterstützen? Dann melde dich bitte direkt bei Nils oder schreib uns an jam@cghh.de. Danke!

Übrigens: bitte sprecht uns auch an, wenn der Freizeitbetrag für jemanden nicht bezahlbar ist. Wir finden einen Weg, damit jeder teilnehmen kann. Für niemanden soll Geld ein Hindernis sein, um an dieser Freizeit teilzunehmen.

Was uns bei JAM gerade bewegt

Vielleicht habt ihr gehört, dass uns gelegentlich JAMerinnen und JAMer verlassen, weil sie mit den Jahren nicht mehr länger Zielgruppe dieser Jugendarbeit sind. Viele der älteren JAMerinnen und JAMer sind wichtige Stützen, damit JAM Freitag für Freitag ein sicherer Ort für die Teens ist. Dennoch ist es an der Zeit, dass die **Next Generation** nachrücken und in die Verantwortung hineinwachsen kann. Bereits letztes Jahr im Sommer hat sich Kevin von JAM verabschiedet, Anfang April folgten Denise und Aidin und wir wissen bereits von den Nächsten, die in diesem Sommer in die Gemeinde weiterziehen. Uns ist es ein Anliegen und eine Freude, wenn JAMer als junge Erwachsene

in unserer Gemeinde ankommen. Als Jugend können wir nur nachhaltig sein, weil wir zu einer gesunden, lebendigen Gemeinde gehören.

Im März hatten wir unser letztes offenes Team Teffen. Zu diesen Treffen ist jede Person bei JAM eingeladen, die gerne erfahren möchte, was wir für die nächste Zeit bei JAM planen. Im März haben wir unter anderem vorgestellt, dass wir zukünftig **Schwerpunkte** für bestimmte Freitage planen. Dadurch setzen wir einen Fokus auf einen Bereich, der uns besonders wichtig ist. Zum Beispiel gehört das Lobpreis-Special an Karfreitag oder die KG-Aktion vor der MOVE dazu.

Wir möchten uns hier einmal ganz besonders bedanken, bei denen, die uns immer wieder mit Essen versorgen. Das ist echt fantastisch. Ihr seid Stimmungsmacher, **ihr seid ein riesiger Segen**. Keine Angst, wir wollen hier jetzt nicht um neue Köche bitten – denn gerade haben wir genügend. Wir haben Menschen, die sich immer wieder entscheiden, Stunden zu investieren, damit wir bei JAM eine gute Zeit zusammen verbringen können, während wir gemeinsam essen. Vielen Dank!

Ein anderes Thema, das uns gerade sehr bewegt, ist **das geistliche Leben unserer Teens**. Dies können wir zeitlich nur sehr begrenzt mitprägen. Wenn ich daran denke, dass die Teens ca. 26 Stunden in der Woche mit ihren Lehrerinnen und Lehrern verbringen und wir nur max. 6 Stunden mit ihnen haben, um ihnen Gott näherzubringen. Wenn ich darüber nachdenke, was ihr und wir uns für eure Teens wünschen, dann ist es doch sicherlich, dass sie zu einer lebendigen Beziehung mit Jesus kommen. Es ist so wichtig, dass ihr dran bleibt an euren Teenies und mit ihnen über euer geistliches Leben sprecht, gemeinsame Momente schafft, in denen ihr Glauben erlebt oder es ihnen durch euer Gebet oder eure Bibellese zeigt, was in euch brennt (auch für eure Kinder). Wir können nicht so viel prägen, wie ihr das tut. Wir versuchen, Glauben für die Teens attraktiv zu gestalten. Wir schaffen bei JAM Räume, in denen sie Gott auf ihre Weise erleben können – gemeinsam mit gleichaltrigen Freundinnen und Freunden. Eure Ziele und geistlichen Haltungen sind so wichtig für eure Teens.

Vielen Dank für eure Gebete und eure Unterstützung.

Die JAM Leitung grüßt freundlich.